



## Israeltag – Samstag, 29. Juni 2024

mit Gottfried Bühler, Dr. Meno Kalisher (Jerusalem) und Daniel Yahav (Tiberias)

### Themen

- 10.00 Uhr Dr. Meno Kalisher: Die aktuelle Situation im Licht von Psalm 83  
13.00 Uhr Gottfried Bühler: Die Urgemeinde  
15.30 Uhr Daniel Yahav: Aktuelle Herausforderungen für messianische Gemeinden

### Referenten



Dr. Meno Kalisher kam aufgrund des Studiums der Prophezeiungen über den Messias zum Glauben an Jesus. Heute ist er Pastor der jüdisch-messianischen Gemeinde »Jerusalem Assembly – House of Redemption« in Jerusalem, Israel. Zu seinen Hauptaufgaben gehören Evangelisation und Jüngerschaft unter jüdischen Menschen in Israel, sowie weltweite Lehr- und Verkündigungsdienste. Er ist verheiratet und hat vier erwachsene Kinder. Er promovierte im Mai 2020 im Fachbereich Pastoraltheologie am The Master's Seminary (Sitz in Los Angeles/USA).



Gottfried Bühler ist Vorsitzender der Internationalen Christlichen Botschaft Jerusalems (ICEJ) Deutschland. Aus Solidarität mit Israel gründeten Christen aus aller Welt 1980 die ICEJ mit Zweigstellen in über 90 Ländern, darunter Deutschland. Sie informieren über Gottes Plan mit seinem Volk und unterstützen in Israel Hilfsprojekte für Juden und Araber. In Deutschland organisiert ICEJ Gedenkveranstaltungen, Besuche von Holocaustüberlebenden in Schulen und ist in der Bildungsarbeit tätig. Gottfried Bühler ist an zahlreichen Publikationen und Veröffentlichungen beteiligt, die sich gegen Antisemitismus und Antiisraelismus richten. Auf Bibel TV produziert ICEJ Deutschland unter seiner Leitung regelmäßig das Magazin »Faszination Israel«. Gottfried Bühler hält engen persönlichen Kontakt nach Israel und ist über die Situation vor Ort bestens informiert.



Daniel Yahav ist seit über 20 Jahren Pastor und Ältester in der messianischen Gemeinde »Pniel« in Tiberias am See Genezareth. Seine Eltern waren als Holocaustüberlebende 1948 nach Israel gekommen. Daniel Yahav war Major der Armee. Im Alter von 26 Jahren gelang es ihm, die Telekommunikationsfirma »Galtronics« an die Weltspitze zu führen. Heute organisiert er neben seiner Tätigkeit in der Gemeinde den Zivilschutz in seiner Region. Im israelischen Parlament erhielt er den Israel-Kaplan-Preis für seinen Beitrag zur israelischen Wirtschaft. Er ist Ehrenbürger seiner Heimatgemeinde Jabneel. Darüber hinaus hält er biblische Vorträge in der ganzen Welt.

Wir bitten um Ihre Anmeldung (mit Mittagessen und Kaffeetrinken: 30 Euro)

Tagungen · Seminare · Freizeiten | Gemeinde

Langensteinbacher Höhe Bibelkonferenzzentrum e.V. · Titusweg 5 · 76307 Karlsbad  
Fon 07202 702-0 · Fax 07202 702-503 · [gemeinde@lahoe.de](mailto:gemeinde@lahoe.de) · [www.lahoe.de](http://www.lahoe.de)